

7-VI-93

- Telf. 4193  
111111 DE LA FRONTERA (Cádiz)

A Juan Carlos Rodríguez Ibárra  
Mérida

Querido amigo, Presidente: Puedo suponer el gozo y el placer por el resultado de las elecciones. ¡¡Muchas felicidades!! Estoy contigo en todas tus declaraciones, y mil veces más, para los soplapollas de elefantes negros de [REDACTED], [REDACTED], [REDACTED], [REDACTED] - que no podían meterse abajo de la sotana del Papa con tanta alegría como si hubiese triunfado el PP ¿te lo imaginas? ;cf! ;

[REDACTED] | [REDACTED], qué resentidos... Te has quedado corto. ¡No cambies! Si no te quieren así que no te voten. De buena nos hemos librado, aunque yo confiaba, así lo decía en un artículo que mandé al "Hoy" hace 15 días, que no me han publicado, ¡pero para [REDACTED]!

A ver si nos vemos este verano en Comil. Un abrazo muy fuerte, salud para los tuyos